



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

Síntesis Informativa

OPINIÓN

OPINIÓN JEFA DE GOBIERNO



EL CABALLITO

Polémica en el Concejo de Álvaro Obregón

ESPECIAL

:::: Nos platican que en días recientes se ha desatado una polémica en la alcaldía Álvaro Obregón por la reasignación de espacios de trabajo para los concejales. El diputado local de Morena **Fernando Zárate** compartió un oficio firmado por el secretario técnico del Concejo de la demarcación, **Cristian R. Barrientos**, en el que se pide a los concejales resguardar sus objetos personales, pues se acordó realizar una reasignación de espacios el próximo 10 de febrero. Zárate señaló malos tratos a los concejales, de manera particular a **Georgina Medina Pérez**. A la inconformidad se sumó el diputado local del PT **Ernesto Villanueva**, quien indicó que **Hilda Jiménez** también es víctima de maltrato.



Fernando Zárate

Bajo análisis, el registro del PRD

ARCHIVO EL UNIVERSAL

:::: El Instituto Electoral de la Ciudad de México dio a conocer que el PRD cumplió con los requisitos para mantener su registro como partido político local, por lo que están por emitir un dictamen para ratificar o no su registro. Cabe recordar que el PRD mantuvo su registro a nivel local luego de haber alcanzado 3% de la votación en el pasado proceso electoral siempre y cuando cumpliera con ciertos requisitos, como integrar sus órganos directivos y hacer las modificaciones necesarias a sus Principios y Estatuto. Una de las más contentas, nos dicen, es la diputada local **Nora Arias**, quien se ha aferrado a la dirigencia del sol azteca en la CDMX; la pregunta es si **Jesús Zambrano** dejará el pase libre a doña Nora ahora que anda distraído en formar un nuevo partido político.



Nora Arias

Gabinete de calle y no de escritorio

FERNANDA ROJAS, EL UNIVERSAL

:::: Nos hacen ver que durante esta semana se vio a todo el gabinete del Gobierno capitalino en las calles y colonias de la Ciudad de México, para encabezar asambleas ciudadanas en las que expusieron los avances de los primeros días de la actual administración. Así, se vio a **César Cravioto**, secretario de Gobierno, en la GAM; **Alejandro Encinas**, quien encabeza la Secretaría de Planeación y Ordenamiento Territorial, fue a Coyoacán, así como la titular del Trabajo, **Inés Gómez**, y el de Educación, **Pablo Yanes**. Nos hacen ver que todavía este fin de semana presenciaremos al gabinete en las calles. Tal parece que como lo advirtió la propia **jefa de Gobierno, Clara Brugada**, en este sexenio los secretarios también gastarán las suelas de sus zapatos.



César Cravioto



El mercado de Jamaica Vive respalda al gobierno de Clara Brugada

A la opinión pública. Los mercados históricos, tradicionales y emblemáticos de la alcaldía Venustiano Carranza, como el Mercado Jamaica Vive, hacemos del conocimiento de la ciudadanía nuestro más sincero apoyo al Gobierno de la Ciudad de México, encabezado por nuestra Jefa de Gobierno, Clara Brugada.

Por tal motivo, los casi 2,000 locatarios de nuestro mercado y los más de 15,000 trabajadores que aquí laboramos y dependemos de este centro de abasto, queremos expresar que no nos sumaremos a la marcha convocada para este lunes así como demás manifestaciones que sólo buscan entorpecer la vialidad de los ciudadanos a quienes nos debemos y porque la protesta lo único que busca es desestabilizar el buen trabajo que se está realizando con los mercados en la administración de Clara Brugada y que son símbolo de nuestra demarcación y de la ciudad.

Consideramos que el trabajo en favor de los mercados en la alcaldía y de la Ciudad de México ha sido fundamental para su crecimiento, ya que hemos sido beneficiados con obras, recursos, buenos proyectos y políticas progresistas como pocas ocasiones hemos recibido, lo que resulta tan importante y vital para nosotros.

Por ello, hacemos un llamado a los locatarios y mercados de otras alcaldías para que no se dejen utilizar y muestren su solidaridad en favor del buen gobierno. Cerremos filas en favor de nuestra Jefa de Gobierno, Clara Brugada y de la alcaldía Venustiano Carranza.

Creemos en la construcción de un comercio más abierto e incluyente, donde los mercados públicos sigan siendo espacios de desarrollo económico y social para miles de familias en la Ciudad de México.

Reiteramos nuestra postura firme en respaldo a las acciones emprendidas por el gobierno local y reafirmamos nuestro compromiso de seguir trabajando por el fortalecimiento de nuestros mercados. Los locatarios de Jamaica Vive continuaremos apostando por el diálogo y la colaboración para seguir avanzando en beneficio de todos.

Responsable de la publicación
SR. ANGEL DE JESÚS ÁVILA ÁVILA
Secretario General